

La Antigua Galilea

Te Comparto:

Wanda Osorio

Como galileos, presenciamos su primer milagro. Él nos advirtió que vendrían tiempos de grandes males. Y que debemos aferrarnos a la idea, que un día Él regresará para salvarnos del fin del mundo. La mayor parte de las personas no creen que Jesús regresara. Y si hubiera una prueba que demostrara que todo esto es verdad.

Porque hay muchas personas reuniendo pedacitos y partes de esto y pensando, aquí debe haber un patrón. La Biblia habla de eso como si fuera un misterio. Pero, ¿por qué tiene que acontecer el arrebatamiento? ¿Cuál es la razón de todo esto? Un galileo lo habría entendido perfectamente. Ellos son la clave de todo y estoy atónita, pues nunca pensé que presenciaría todo esto.

Este es el hallazgo más profundo de la historia de la humanidad. Desde la promesa que hizo con vino en la última cena, hasta por que el mundo no debe saber el día de su regreso. La profecía del Arrebatamiento de la iglesia, Se trata de algo sin precedentes que acontecerá cuando Cristo Jesús venga en las nubes. El Arrebatamiento de la iglesia es un misterio. Pablo lo dijo:

- *“He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados”. 1 Corintios 15:51-52*

El Señor Jesús vendrá en las nubes, no a la tierra sino en las nubes y dará Su voz. Cuando El hable los muertos en Cristo resucitarán y subirán y los vivos seremos transformados y arrebatados juntamente con ellos. Y así celebraremos las bodas del Cordero en el cielo por siete años.

El Arrebatamiento será el primer evento que va a dar inicio a toda la profecía del fin. Después vendrá la manifestación del Anticristo, la gran tribulación y después la Segunda Venida de Cristo.

¿Por qué el Arrebatamiento será primero? Jesús mismo habló de estas cosas y trajo ejemplos como el de Noé y Lot. Fueron momentos de grandes juicios y en ambos casos ellos no participaron de la ira divina, porque primero Dios los puso a salvo y después derramó su ira.

➤ *“Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo,” 1 Tesalonicenses 5:9*

A la iglesia de Filadelfia que representa la iglesia fiel del tiempo del fin, le dice en

➤ *“Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra.” Apocalipsis. 3:10.*

Nos guardará de la hora, para que la iglesia obviamente no pase por la gran tribulación.

Y también hay pasajes que enseñan que el Anticristo no puede manifestarse hasta que la iglesia sea levantada. Porque le sería imposible manifestarse hasta que la iglesia sea arrebatada y entonces esté arriba en el cielo.

¿Cómo se celebraban las bodas en la antigua Galilea?

- ¡Como la novia de Cristo!
- Una Antigua Costumbre

Para aquel tiempo cuando se anunciaba un matrimonio, todos corrían a ver, todos querían ser testigos. Ese era el tiempo en que el matrimonio era



una de las cosas más importantes. Había una propuesta escrita que fue presentada. Era un pacto matrimonial escrito que la novia aceptaba. Se le preguntaba, ¿Ustedes están de acuerdo con estos términos? Y ellos decían, estamos de acuerdo. Lo que significaba que no podían retroceder. Y que no podían decir

que desconocían lo que estaba escrito. O que estaban en desacuerdo con los términos. Después del acuerdo definiendo la unión entre ambas familias y siendo leídos públicamente, eran intercambiados los obsequios.

El más extravagante era el de la novia. La verdad y contrario a lo que se cree, una dote o el pago que se daba al padre de la novia en galilea, no era la compra de la novia como propiedad. Como en las culturas cercanas de Medio Oriente. En lugar de eso, era una póliza de seguro que la resguardaba si el marido amado fallece. **ENTONCES, EL PUNTO DE ATENCIÓN ES EL MOMENTO EN QUE TODOS CONTIENEN LA RESPIRACIÓN.** Y entregan una jarra de vino al novio, el novio vierte el vino en un vaso ceremonial que ofrecerá a su amada novia.



Y eso era llamado el vaso de la alegría. Con ambas manos, que representan reverencia, respeto y temor. Se lo daba a su novia. Cuando el novio presenta el vaso, ella ahora debe escoger, aceptar o rechazar la propuesta de matrimonio. (los discípulos tomaron del vaso del Maestro) En la última cena también hubo un compromiso.

En el momento que el vaso es entregado a la novia, ella tiene todo el poder de detener el casamiento, regresándole el vaso y rechazando al

novio. **La novia acepta** entonces el novio también bebe consolidando el nuevo pacto. ENTONCES EL NOVIO DICE EN VOZ ALTA Y PARA QUE TODOS LO ESCUCHEN, USTED AHORA ESTÁ CONSAGRADA A MI POR LAS LEYES DE MOISÉS. Y NO VOLVERÉ A BEBER DE ESTE VASO HASTA BEBER DE ÉL CONTIGO EN CASA DE MI PADRE. (EL NUEVO PACTO DE



JESÚS Y SUS DISCÍPULOS) Pero la conclusión del compromiso era simplemente el primer paso. La ceremonia del compromiso terminó y ahora la familia celebra en las calles de regreso a su casa. El novio es responsable de trabajar para proveer todo lo necesario y se va para construir un cuarto en la casa de su padre. (Jesus) (voy a preparar lugar)

La novia también tiene que prepararse, buscando el vestido de novia. Ella tiene que comprar con las madrinas todo tipo de materiales para sus ropas. Los que vendían estos materiales podían tardar meses en pasar por esa región. Y no solo eso, ella tenía que estar atenta y pura para esperar su novio. Pero ni el novio ni la novia sabían cuándo sucederá el casamiento, solo el padre del novio lo sabía.

El novio sabe que ya está llegando la hora y está durmiendo con los padrinos. Ellos están por todo el piso tal vez en un cuartito. Y el padre toma la decisión, llegó la hora.

El padre decidió que llegó la hora, de que su hijo fuera por su novia. Él lo despierta y le dice: **¡Ve a buscar a tu novia!** El hijo se levanta de un salto y toma un shofar, un cuerno de carnero y lo sopla emitiendo un estruendo para despertar a toda la ciudad. Es una escena maravillosa. Que sirve no solo para despertar a la ciudad, también a la novia y su familia. ¡Ven! ¡Ahí viene el novio! La espera terminó, y el novio finalmente iba en camino a unirse con su novia.

Mientras ellos se desplazaban por las calles de la ciudad el shofar sonaba fuerte para despertar, no solo a la novia, sino a aquellos que fueron invitados al matrimonio. Solo los que estaban listos, podrían levantarse rápidamente y unirse a la celebración. Hasta que finalmente llegan cerca de la casa de la novia, y cuando ella aparece; ¡que linda escena! ¡Impresionante! Ahí a mitad de la noche, había una fila de mujeres con la novia en el centro.

Todas las madrinas vestidas con sus túnicas de lino blanco, y en el centro la novia con su lindo vestido. Tras de un año de preparación y espera, al fin están juntos otra vez. Reunidos como uno solo... para siempre. El desfile liderado por el novio, ahora va en dirección a la novia y su familia.

Y a todas las personas que estaban despiertas, las madrinas y los dos cargadores bajan la litera frente a la novia. Y ella humildemente sube a la litera y se sienta. ***La novia no solo sigue al novio a la casa de su padre, ella también fue levantada en el aire.*** La verdad es que los antiguos galileos se refieren a este momento como: el volar de la novia a la casa del padre. Son innumerables las sorprendentes semejanzas entre esta práctica cultural y las descripciones a través de la biblia con lo que la teología llamó el arrebatamiento.



El momento en que los creyentes son levantados. No les suena como Jesús levantando la iglesia de la tierra para reunirse con él en el aire? ¡Por supuesto que sí! Yo creo en eso! Sin duda. Las pistas que nos dio la biblia, todas hablan específicamente que eso es el arrebatamiento.

Después que la novia vuela a la casa del padre empieza la larga y esperada conclusión. El inicio de la fiesta de matrimonio fue presenciada y atestiguada por todos los que estaban **listos**. Y escucharon el llamado durante la oscuridad de la noche. Jesús les dejó claro a sus discípulos que eso es una muestra de lo que sucederá al final de los días. Aquellos escogidos participaran de lo que la biblia dice que es la cena de las bodas del Cordero.

- Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. *Apocalipsis 19:7*

La casa del padre en un casamiento galileo es la imagen perfecta del cielo. Juntos como una pareja de casados, novia y novio unidos para siempre, viviendo en la casa del padre del novio. Que interesante, en la última cena Jesús dijo dos veces: no volveré a tomar del fruto de la vid hasta que sea realizado en mi reino.

Pero Jesús nos dijo que muchos no aceptaron su oferta, para asistir a su fiesta de su regreso, que habrán muchos que eligieron separarse de él por toda la eternidad. Aquellos que se quedarán atrás.

Cuando llegan a la casa del padre todos se amontonan en el patio, ahora la fiesta está lista para comenzar. Y la puerta se cierra detrás de ellos. Y nadie sale y nadie entra durante siete días y siete noches. Y en la antigua Galilea si te quedabas afuera no había cómo entrar.

Antes de la ira, antes de la fiesta comenzar, antes del arrebatamiento, antes del ladrón en la noche. De vuelta cuando todo comenzó. En el momento en que te ofreció Su vaso. La pregunta es: ¿Lo aceptarías?